

花田っ子きらきら通信

姫路市立花田小学校
文責 校長 内海 行之

いい気分で1週間のスタートを

今週は学年朝会からスタートしました。この会は学年団の先生たちが子どもたちの良いところを発表することを主な内容とし、子どもたちの自尊感情の高まりにつなげています。

どんな「花田っ子きらきら」が見られたのでしょうか。

【1年】

・教室に入って、自分から先生や友達にあいさつをできる人がふえてきました。とても気持ちがいいです。

【2年】

- ・1組のSさん、話の聞き方がとてもいいですね。目がまっすぐ合いますね。
- ・2組のKさん、「前ならえ」「整列」「気を付け」の姿勢がとてもいいですね。
- ・あいさつがしっかりできますね。(全体)
- ・学年目標を3つしっかり覚えることができましたね。(全体)

【3年】

- ・Nさんは教室移動や下校時に自分の椅子はもちろんのこと、クラスみんなの椅子がきちんと入っているか確認し、そっと手伝っている姿がすばらしいです。
- ・Aさんは日本語が苦手だったけれども、黒板をしっかりとノートにまとめたり、プリントをがんばって最後まで取り組んだりできました。一生懸命がんばる姿がすばらしい。
- ・Bさんは毎日帰る前に、だれかが忘れている水筒をもって、「だれのですか。」と聞いてくれています。そのやさしさがすばらしいです。

【4年】

- ・中間体育での4年生のきびきびとした行動は見ていても、とても気持ちがいいです。
- ・1年生を迎える会で4年生は何の出し物をするのか、クラス2名ずつの実行委員が中心となって頑張っている姿は、高学年の自覚が少しずつ芽生えてきたのかな。
- ・下足箱や廊下ですれちがう時、低学年優先でゆずってあげるやさしい場面がよく見られます。

【5年】

- ・あいさつがしっかりできています。
- ・だまって掃除ができています。
- ・音楽の時間の約束「人をばかにしない」「一生懸命やる」ということがよく守られています。

【6年】

- ・6年生になってから、1年生のお世話をよくがんばってくれています。入学式に始まって、給食の準備や後片付け、1年生の教室の掃除、スポーツテストの手伝いなど、みなさんのおかげで、1年生も気持ちよく生活できます。これからもがんばってくださいね。

参観日を前にお願ひ

明日29日は、今年度最初の授業参観日を予定しています。お子様はお家の人にいいところを見てもらいたい、担任は子どもの良さをできる限り引き出し、皆様に見入っていただける授業をしたい、と張り切って、それぞれが明日の授業に臨むことでしょう。

そこで、そのような子どもと教師の真剣な授業へのまなざしに水を差すことが予想されるような写真撮影、ビデオ撮影は控えていただきたいと思います。何卒よろしくお願ひします。

また、最近ではソーシャル・ネットワーク・システム(SNS)上のトラブルとして「FacebookやTwitterに勝手に写真をアップされた」という内容のものを見聞きすることがあります。お子様以外の子どもが写っている写真を投稿する際には十分注意してくださるようお願いいたします。

